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GULTEN TEPE:   Bom dia, boa tarde e boa noite. Bem-vindos a ICANN75. É a 

Sessão de Redação do Communiqué do GAC, quinta-feira, 22 de 

setembro às 7h00 UTC. Reconhecendo que a sessão são sessões 

pública, que outros membros da comunidade podem estar aqui, 

encorajamos todos vocês, membros do GAC, que digitem seus 

nomes no chat de participação, para manter um registro.  

Para garantir a transparência da participação, de acordo ao 

modelo multissetorial, vocês entrem nas sessões do Zoom com o 

seu nome completo. Para fazer perguntas ou comentários, 

comecem e finalizem a sentença com a palavra QUESTION ou 

COMMENT no chat. A funcionalidade está na parte inferior da tela 

do Zoom. E temos interpretação simultânea nos 6 idiomas das 

Nações Unidas e português. Os participantes podem escolher os 

idiomas em que quiserem ouvir, clicando no ícone de 

interpretação na parte inferior do Zoom.  

Para falar, levantem a mão e quando o facilitador chamar seus 

nomes, ativem o microfone e digam seu nome, o idioma em que 

forem falar, caso forem falar num idioma que não for inglês. 

Falem claramente, devagar para termos uma interpretação 
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precisa. Por último, essa sessão, como as outras é regida pelas 

Normas de Comportamento da ICANN. Passo a palavra a Manal 

Ismail, presidente do GAC. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Bom dia, boa tarde e boa noite aqui no GAC, na sala e 

também no Zoom. Eu espero que essa seja a última Sessão de 

Redação do Communiqué, que vai durar uma hora. Peço 

desculpas se não estamos sentados exatamente no centro da 

sala, mas estamos tentando que vocês estejam o mais perto 

possível das telas com o texto do Communiqué, para que possam 

segui-lo.  

 Gostaria de agradecer a todos os que participaram da redação do 

Communiqué. Sei que foi difícil, considerando também os 

diferentes fusos horários. Vamos descer então e parar, quando 

ver alguma coisa para aprovar ou editar.  

 

FABIEN BETREMIEUX: Deveríamos começar com o novo texto? Temos uma nova versão 

do texto sobre a GNSO, que é um assunto importante aqui. 

Também alguns ajustes que talvez não sejam tão importantes, 

mas sim, deveríamos revisar sobre a precisão ou exatidão de 

dados. E também isso é importante, pode haver alguma sugestão 

ou esclarecimento. E é só isso, que eu queria mencionar. 
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Fabien. Sim, podemos começar com Mitigação 

de Abusos do DNS. E sinceramente meu agradecimento a todos 

aqueles que participaram no GAC. Aprecio os esforços feitos para 

avançar as propostas para mitigar o abuso do DNS. E enquanto 

procuramos diferentes vias disponíveis para combater essa 

ameaça, destacamos a função técnica da ICANN na busca de 

soluções e esperamos que o subgrupo do Conselho da GNSO 

apresente o relatório final sobre o assunto, para debater os 

passos subsequentes. 

 Mitigar o abuso do DNS continua a ser uma preocupação para o 

GAC. E destacamos a importância de criar a partir do trabalho 

atual, que inclui efetivamente prevenir, denunciar e responder os 

abusos do DNS. Esse assunto é especialmente importante, 

considerando as atividades atuais relacionadas a Próxima 

Rodada de Novos gTLDs. O GAC declarou anteriormente que – 

citação – “O abuso do DNS deveria ser tratado em colaboração 

com a comunidade da ICANN e ICANN Org antes ao lançamento 

de uma segunda rodada de novos gTLDs” – e final de citação. E 

expressou seu apoio para – início de citação – “a elaboração de 

cláusulas contratuais propostas e aplicáveis a todos os gTLDs 

para melhorar respostas ao abuso do DNS” - fim de citação.  

 Por exemplo, aqueles identificados na revisão do SSR2 e do CCT. 

O GAC também reconheceu a função potencial que – citação – 
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“Processos de elaboração de políticas” buscados para termos 

melhorias contratuais na ICANN74. O GAC reconhece iniciativas 

voluntárias, que a comunidade resolva abusos do DNS e veja os 

resultados deles e como podem ser utilizadas efetivamente para 

reduzir os abusos ao DNS. Especificamente o GAC recebe com 

satisfação as muitas atividades em toda a comunidade da ICANN 

para resolver abusos do DNS, incluindo a redação do relatório do 

Subgrupo de Abusos do DNS, para o Conselho da GNSO e um 

futuro documento para a discussão da Câmara de Partes 

Contratadas sobre domínios maliciosos versus comprometidos, 

uma revisão também sobre relatórios de abusos recentes e 

destacar iniciativas voluntárias de medição e relatoria. 

 Um membro forneceu uma apresentação focada nos problemas 

de abusos de registrantes reiterados em mudar de um nome de 

domínio para outro. E observou que a falta de clareza nos 

contratos, dificulta o asseguramento de uma resposta efetiva a 

esses abusos. Também houve uma discussão sobre o potencial 

trabalho em toda a comunidade, que pudesse estar focado na 

elaboração de cláusulas contratuais melhoradas, para serem 

consideradas pela ICANN. E sobre o escopo do abuso do DNS, que 

poderia ser atendido pela ICANN. Discussão sobre um PDP 

potencial poderia proceder paralelamente ao avanço desses 

esforços. Esse é o final do texto. Eu estou aqui, estou verificando 

se há comentários aqui, dos presentes ou no Zoom. Paraguai.  
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NICOLAS CABALLERO: Obrigado, a Presidente. Sim, uma mudança menor. Eu vejo que 

aqui há uma referência, talvez poderia... sim, uma referência a 

um relatório de um subgrupo ao Conselho do DNS, está 

mencionado duas vezes. Eu não... acho que não é necessário, 

porque já no primeiro parágrafo, já foi mencionado. Não é que 

esteja mau, mas também não há necessidade de que esteja duas 

vezes.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Paraguai. Estados Unidos. 

 

SUSAN CHALMERS: Obrigada. Eu acho que essa repetição é porque essa sentença 

estava no texto anterior e tínhamos eliminado. E outros colegas 

pediram para retê-lo. Mas eu não lembro muito bem do contexto. 

É só isso que eu queria mencionar.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Estados Unidos. Então o que você disse é que 

a repetição foi apagada ou a primeira sentença ou a primeira vez 

que apareceu foi apagada? Estou um pouco perdida. Desculpe. 

Fabien, obrigada, Benedetta pelo ajuste. Gemma. 
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GEMMA CAROLILLO: Bom dia, boa tarde. Obrigada, Manal por permitir-me falar. 

Talvez seja um pouco redundante, mas no parágrafo em que nos 

referimos ao relatório preliminar ou redação do relatório, é 

importante mencionar isso. E aqui na segunda parte, se refere ao 

relatório final.  

Talvez se pareça redundante, poderíamos apagá-lo. Mas acho 

que o deixar seria bom. Porque esse é um relatório muito 

importante, esse documento é muito importante. E aqui, 

incluímos todas as atividades relacionadas aos nomes. Por isso 

esperamos... por isso eu acho que deveríamos deixar isso nos 

dois parágrafos.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Gemma. Eu vejo aqui sinais afirmativos aqui, 

para manter o texto aqui na sala. Também eu li que em alguma 

parte, aqui destacado em amarelo, não aceitamos referir-nos a 

todos nós como o “we / nós” e vamos eliminar isso e substitui-lo 

por “The GAC”.  

 

EGITO: Eu vejo que muitas das regiões falam de abuso ao DNS em 

diferentes afirmações. Na mitigação, segundo parágrafo, 

poderíamos considerar talvez colocar alguma afirmação dentro 

do Communiqué a esse assunto, que demonstre que isso reflete 

as perspectivas de toda a região.  
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Em geral, tentamos refletir as perspectivas do GAC. Se 

houver alguma coisa específica para referir-nos a outras 

comunidades, fazemos o esclarecimento. Mas aqui, acho que não 

é necessário. Primeiro, deveríamos discuti-lo e saber bem o que 

foi compartilhado. Vejo aqui sinais de afirmação. E eu vejo a mão 

levantada do representante da Índia.  

 

JAIDEEP KUMAR: Então eu sugiro substituir isso  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada. A segunda linha, nós destacamos o papel 

técnico da ICANN. Então substituir “nós” por “o GAC”. Alguém 

mais quer falar sobre esse item? Então senão podemos aceitar 

todas essas revisões. E vemos que chegamos a um consenso 

sobre o texto relativo ao Abuso do DNS.  

Então depois de aceitarem então as alterações, podemos passar 

para a parte de Exatidão. Então o texto da Exatidão de Dados de 

Registro. O GAC tendo contribuído ativamente para o trabalho da 

Equipe de Definição de Escopo da Exatidão de Dados de Registro, 

reitera a importância de abordar de forma eficiente e oportuna a 

questão da exatidão e confiabilidade dos dados de registros de 

nomes de domínio. 
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O GAC observa as recomendações do relatório provisório sobre 

as designações 1 e 2 e incentiva a Equipe de Definição de Escopo 

a continuar o seu trabalho, enquanto a ICANN espera feedback 

das autoridades relevantes de proteção de dados, quanto a base 

jurídica para o processamento dos dados com o objetivo de 

medir a exatidão. Quanto a recomendação 1, o GAC destaca a 

importância de incentivar a participação mais ampla possível de 

registradores na pesquisa de registradores. E vê com satisfação a 

exploração de abordagens que incentive a participação nessa 

pesquisa, assim como a consideração pela equipe ou pelo 

Conselho da GNSO de usar um terceiro para ajudar a elaborar 

essa pesquisa. 

O GAC observa que as recomendações 2 e parte da 

recomendação 3, relacionadas ao Procedimento da Avaliação do 

Impacto da Proteção de Dados, podem não ter clareza necessária 

e detalhes suficientes, quanto a sua implementação esperada. 

Isto foi confirmado através de um intercâmbio com a GNSO 

durante a ICANN75. E além disso, o GAC destaca a importância de 

concluir o mais rápido possível, o Contrato de Proteção de Dados 

entre a ICANN e as partes contratadas, como parte da 

recomendação 3. 

E finalmente, o GAC incentiva a Equipe de Definição de Escopo 

que acompanhe essas recomendações com uma nota explicativa 

dando mais detalhes de como essas recomendações devem ser 
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implementadas. Mais alguma coisa sobre a Exatidão de Dados de 

Registro? Bem, não estou vendo nenhuma mão levantada. 

Ótimo. Então vamos aceitar as alterações. E depois disso... e eu 

diria poderemos ver se há mais alguma coisa, que precisa de 

aprovação no restante do Communiqué. Senão podemos aceitar 

e ler finalmente. No Grupo de Trabalho de Segurança Púbica, 

então eu vou só aqui, ler as edições. Não... vou ler todo o texto. 

O PSWG do GAC continuou o seu trabalho para defender as 

melhores medidas para combater o abuso do DNS e promover o 

acesso efetivo aos dados de registros de nomes de domínio. O 

PSWG participou da Oficina de Capacitação, orientando os novos 

membros do GAC, quanto a questões de dados do WHOIS e abuso 

do DNS. O PSWG também liderou uma sessão para atualizar o 

GAC sobre o abuso do DNS, que incluiu referências a recentes 

estudos, que mostram o aumento das taxas de phishing e 

malware e seu impacto nos usuários da internet. Atualização das 

várias iniciativas da comunidade para avançar a mitigação do 

abuso do DNS. 

E uma apresentação por um membro do GAC destacando a 

necessidade de ação para melhorar a especificidade dos 

contratos padrão sugerindo que as informações sejam 

compartilhadas a nível de registrador, para permitir alterações, 

possíveis alterações do contrato, que possam ser usadas para 

incentivar ou reduzir a carga sobre as partes contratadas em 
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realizar ou aplicar medidas preventivas e de mitigação de abuso 

do DNS. O PWSG observou sua intenção de trabalhar com o GAC, 

vários grupos para encontrar um lugar comum sobre as medidas, 

um ponto comum para as medidas de melhorar os contratos.  

Alguém tem mais algum comentário sobre esse primeiro 

parágrafo? Se não houver, podemos aceitar então as alterações. 

Então antes de prosseguir, no primeiro parágrafo, eu observei 

que nós dissemos que o PSWG mencionou sua intenção de 

trabalhar com o GAC e vários... é como se o PSWG estivesse de um 

lado e o GAC e os outros grupos de stakeholders do outro. Talvez 

seja melhor dizer o PSWG do GAC. Alguém tem alguma sugestão? 

Paraguai. 

 

NICOLAS CABALLERO: Você poderia destacar aqui, exatamente? 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: É a última frase desse parágrafo. O PSWG observa a sua 

intenção de trabalhar com o GAC e vários grupos de stakeholders. 

Então parece que o PSWG que trabalhar com outros grupos e o 

GAC, em vez de ser parte do GAC.  

 

NICOLAS CABALLERO: Eu diria... então, a minha sugestão seria também com os outros 

grupos.  
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Mas na verdade, eu queria destacar aqui, que o PSWG faz 

parte do GAC.  

 

JAIDEEP KUMAR: Posso fazer uma sugestão? 

 Na primeira linha, se utilizou PSWG do GAC. Podemos usar a 

mesma coisa aqui.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Jaideep. Era isso que eu estava 

pensando também. Alguma objeção ou algum comentário? O 

PSWG do GAC observou sua intenção ou indicou a sua intenção 

de trabalhar com os vários grupos de partes interessadas para 

encontrar um terreno comum para melhorar os contratos.  

 

SUSAN CHALMERS: Sim, eu acho que se supõe que os membros do GAC vão participar 

nesses esforços ou nessas atividades também. Então talvez a 

sugestão, essa sugestão seja a mais simples.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada por confirmar. Parágrafo seguinte. O PSWG 

continuou a sua participação ativa para apoiar o pequeno grupo 

do GAC através da participação na Equipe de Revisão da 
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Implementação da Fase 2, o Subgrupo do SSAD discutindo a 

avaliação do Desenho Operacional da ICANN, o sistema etc., o 

sistema de desenho. 

 E o PSWG participou na atualização do GAC sobre questões de 

dados de registros de nomes de domínio. Com relação ao 

desenho proposto da ICANN Org de um Sistema de Divulgação do 

WHOIS, o PSWG observou que isso poderia ser uma adição muito 

útil, que poderia reduzir o risco através do uso de um protótipo 

para reduzir os pontos desconhecidos de preocupações técnicas 

e operacionais específicos e reduzir a carga sobre os usuários 

para acessar o ponto de contato exato. 

 No entanto, o PSWG observa que essa atividade deve informar e 

não, substituir um sistema mais amplo sobre o acesso aos dados 

de registros. Há algum comentário? Não, então podemos aceitar 

então o que foi editado aqui nesse parágrafo. E o último 

parágrafo, então. De acordo com o seu plano de trabalho, o PSWG 

continua o seu relacionamento com os órgãos de segurança 

pública. E compartilhou com os seus membros, seu plano de 

trabalho para 2022 e 2023, que espera que o GAC o aceita ou 

reafirme antes da ICANN76. O PSWG também discutiu com vários 

Grupos Constituintes dentro da ICANN. Algum comentário? 
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JAIDEEP KUMAR: De acordo com o seu plano de trabalho, o PSWG continuou seu... 

acho que tem uma questão de ordem. Está meio estranha essa 

frase, na verdade. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Então de acordo... um plano de trabalho, parece que já 

há um plano. E o resto da frase parece que o plano ainda deve ser 

confirmado. Talvez, eu acho que possa ser resumida essa frase. 

Chris pediu a palavra.  

 

CHRIS LEWIS-EVANS: Sim, obrigado. Sim, temos um plano de trabalho 2021-2022, que 

faz parte e o 2022-2023 é uma atualização. E aqui, por isso é 

importante começar a sentença aqui, com “O PSWG continua 

sua... etc.” 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Chris. Muito útil. O PSWG continua suas 

atividades e relacionamento com órgãos de segurança pública e 

compartilhou isso entre seus membros, compartilhou seu plano 

de trabalho 2022-2023, que espera que seja reafirmado antes da 

ICANN76. Algum comentário? Estados Unidos.  
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SUSAN CHALMERS: Essa última sentença. O PSWG também teve discussões etc. Isso 

aí, eu sei que o PSWG faz reuniões bilaterais e que há diferentes 

grupos. Mas eu não sei essa sentença se refere as reuniões 

bilaterais prévias ou se refere-se ao parágrafo, a sentença 

anterior, plano de trabalho. É só pedindo isso para 

esclarecimento. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Susan. O PSWG aqui, poderia esclarecer isso, 

se a referência é o trabalho preparatório ou a que aconteceu 

durante a reunião? 

 

LAUREEN KAPIN: As bilaterais são programadas antes e durante, dependendo da 

disponibilidade dos membros dos grupos. E esse é um assunto 

separado, então não necessariamente vinculado ao plano de 

trabalho. Mas é uma atualização separada, que acontece antes e 

durante as reuniões bilaterais. Espero que isso esclareça a 

pergunta dos Estados Unidos. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Talvez poderíamos inclui-la, acho melhor no parágrafo 

anterior, essa última parte. 
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LAUREEN KAPIN: Sim, poderíamos passá-la ao parágrafo anterior, como uma 

sentença sobre o plano de trabalho.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim, porque está fora de contexto aqui, estando aqui, no 

final desse último parágrafo. 

 

LAUREEN KAPIN: Sim, é confuso. Eu acho que passá-la para o parágrafo anterior, 

elimina essa confusão.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Chris pediu a palavra. 

 

CHRIS LEWIS-EVANS: Obrigado. Aqui, o que nós colocamos faz parte das atividades de 

relacionamento. Por isso eu acho que estava lá no final desse 

último parágrafo. Mas assim, do jeito que está aqui agora, acho 

que é melhor.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada. E então você quer deixar essa sentença 

nesse último parágrafo sobre relacionamento? Ou mudamos a 

redação da sentença? Estou pensando, mas poderíamos... 

Fabien, passá-la para o parágrafo anterior, para ver se está 
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relacionado a relacionamento ou não. E se estiver no último 

parágrafo, poderíamos reformular a sentença.  

 

JAIDEEP KUMAR: Acho que poderíamos deixar a sentença, onde estava 

originalmente, com algum conector.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim, então. O PSWG continuou suas atividades de 

relacionamento com órgãos de segurança pública e teve 

discussões com uma série de Grupos Constitutivos dentro da 

ICANN. Fabien pediu a palavra.  

 

FABIEN BETREMIEUX: Eu sei que eu não sou nativo de inglês, mas aqui são 2h00 da 

manhã. E eu não confio mais em vocês. Mas eu me... poderíamos 

continuar só as atividades de relacionamento e ter discussões, 

com uma série de Grupos Constitutivos dentro da ICANN e com 

órgãos de segurança pública governamentais. O que está 

compartilhado com seus setores interessados no seu plano de 

trabalho de 2023.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: E peço desculpas, sei que há uma grande diferença 

horária. E pode repetir, Fabien, por favor? 
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FABIEN BETREMIEUX: O PSWG continua suas atividades de relacionamento, suas 

discussões e teve uma discussão com uma série de Grupos 

Constitutivos na ICANN. Eliminamos “held” e o conector. E o 

PSWG continuou com suas atividades de relacionamento com 

discussões com uma série de Grupos Constitutivos dentro da 

ICANN e órgãos de segurança pública. E compartilhou seu plano 

de trabalho 2022-2023 entre seus membros.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Chris, Laureen e todos, vocês se importam se dividirmos 

isso em duas sentenças, separarmos?  

 

CHRIS LEWIS-EVANS: Sim, seria melhor, ponto depois de órgãos de segurança pública 

e ponto. O PSWG compartilhou entre seus membros o plano de 

trabalho etc. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Mais uma vez antes de aceitar as mudanças. O PSWG 

continuou com suas atividades relacionamento com discussões 

com uma série de Grupos Constitutivos dentro da ICANN e órgãos 

de segurança pública. O PSWG compartilhou o seu plano de 

trabalho de 2022-2023 entre seus membros, que esperamos que 

o GAC reafirme antes da ICANN76. Comentários? Susan. 
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SUSAN CHALMERS: Pergunta sobre o plano de trabalho. Ele foi compartilhado na 

sessão ou enviado por e-mail? Talvez... eu não me lembro bem. 

 

CHRIS LEWIS-EVANS: Ambas as duas coisas.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Chris, você pode repetir o que você disse antes, que não 

está aqui, na transcrição. Acho... 

 

CHRIS LEWIS-EVANS: Eu compartilhei isso numa... sim, eu disse por último, que esse 

plano de trabalho foi compartilhado numa lista de e-mails. 

 

JAIDEEP KUMAR: Se já foi compartilhado pelo GAC entre seus membros e foi 

compartilhado internamente, esperamos que o GAC o reafirme. 

O GAC é quem pode, quem precisa dizer se foi compartilhado. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Não, acho que não. Foi compartilhado com os membros 

do PWSG. Não é bem assim. Chris? 
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CHRIS LEWIS-EVANS: Sim. Mas só foi compartilhado na lista de e-mails do PSWG. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada. Vai ser compartilhado com o GAC, 

esperando que possa ser reafirmado antes da ICANN76. Egito. 

 

CHRISTINE ARIDA: Eu tinha as mesmas perguntas. Eu pensei que se eu talvez, se não 

tinha recebido e se foi compartilhado com o GAC. Poderiam 

mencionar, se não foi compartilhado com o GAC. Seria bom que 

agora, sim, fosse compartilhado para ser reafirmado pelo GAC 

antes da ICANN76.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito bem. Então vamos compartilhá-lo. Vamos ver a 

primeira, aqui, redação. Então, plano de trabalho que será 

compartilhado com o GAC.  

 

FABIEN BETREMIEUX: Poderíamos escrever aqui, que será compartilhado pelo GAC, 

para que seja reafirmado pelo GAC antes da ICANN76. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Eu vejo aqui, Christine acenando. Sim. 
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NICOLAS CABALLERO: De novo, estamos “compartilhado, shared”, compartilhar muitas 

vezes. O PSWG compartilhou entre os seus membros seu plano 

de trabalho de 2023, que será compartilhado com o GAC. Talvez 

seja eu, que sou mau. Eu mudaria a palavra.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Nico. Então podemos dizer que. O PSWG 

compartilhou entre os seus membros, o plano de trabalho de 

2022-2023 e vai esperar a reafirmação pelo GAC antes da 

ICANN76. Egito. 

 

CHRISTINE ARIDA: Houve algo que o Fabien antes escreveu, que era bom. Só que o 

[inaudível – 00:42:42], enviado ou transmitido dentro do GAC.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Última leitura então, do parágrafo. O PSWG continuou 

com suas atividades de relacionamento com discussões com 

uma série de Grupos Constitutivos dentro da ICANN e com órgãos 

de segurança pública. O PSWG compartilhou entre seus 

membros, seu plano de trabalho 2022-2023, que será transmitido 

entre os membros do GAC para a sua reafirmação antes da 

ICANN76.  

 Eu vejo aqui, pessoas acenando. Então muito obrigada a todos. 

Obrigada, Fabien. Eu vejo que Fabien, que você está muito afiado 
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nessas horas da noite para você. Então vamos aceitar as 

alterações. Bem, essa frase é sobre o Sistema de Divulgação diz. 

O GAC recomenda que a ICANN Org discuta com o GAC PSWG para 

discutir a questão de confidencialidade das solicitações dos 

órgãos de segurança pública serão analisados. Então vocês 

acham que pode ficar, incluir o “GAC/PSWG”? Algum comentário? 

Então podemos aceitar e passar adiante? 

 

FABIEN BETREMIEUX: Manal, eu queria dizer que eu não vejo mais nenhuma correção 

aqui. Excelente.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Eu vou então passar a palavra ao Chris, primeiro, do 

Reino Unido.  

 

CRHIS LEWIS-EVANS: Podemos voltar a questão da divulgação? O que eu recomendo é 

colocar só um espaço e não a barra, para não parecer GAC ou o 

PSWG.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Então acho que é importante ter uniformizado isso ao 

longo do texto. Muito obrigada, Chris. Bem, se não houver mais 

nenhuma alteração a ser adotada, podemos fazer uma leitura 
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final do Communiqué. Esperamos então poder concluir nos 

próximos 13 minutos sem nos apressar-nos, por causa da 

interpretação.  

 Então este é Communiqué do GAC em Kuala Lumpur, Malásia. O 

Communiqué de Kuala Lumpur foi redigido e acordado numa 

reunião híbrida durante a Reunião Geral Anual da ICANN75 com 

alguns participantes do GAC em Kuala Lumpur, Malásia e outros 

participando de forma remota. O Communiqué foi enviado aos 

membros do GAC, imediatamente depois da reunião para dar a 

oportunidade a todos membros do GAC, observadores que 

levassem em consideração antes da divulgação, levando em 

conta a circunstâncias especiais da reunião híbrida. Não foram 

levantadas objeções, quanto ao prazo antes da publicação.  

 Eu pediria, Fabien, que você aumentasse um pouco o tamanho 

do texto. Então temos a Introdução, o Comitê Consultivo dos 

Governos (GAC) da ICANN. Reuniu-se em Kuala Lumpur, Malásia 

numa reunião híbrida, que incluiu participação remota de 17 a 22 

de setembro de 2022. O número X membros do GAC, X 

observadores participaram da reunião. Isso será inserido antes 

de enviar o Comunicado. 

 A Reunião do GAC foi realizada como parte da Reunião Geral 

Anual da ICANN75. Todas as reuniões do GAC dos grupos de 

trabalho, as Plenárias foram abertas, atividades entre 

comunidades e o relacionamento com comunidades, reunião 
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com a Diretoria da ICANN. O GAC uniu-se com a Diretoria da 

ICANN e discutiu ações de colaboração, que a comunidade e a 

Diretoria e a ICANN Org deveriam realizar para avançar as 

prioridades estratégicas. As recomendações do GAC, Acesso e 

Conectividade Global da Internet, Sistema de Divulgação do 

WHOIS, Mitigação do Abuso do DNS e Execução da 

Conformidade. 

 A Diretoria respondeu as perguntas do GAC e as declarações 

foram apresentadas e anexadas nesse documento. Depois o GAC 

reuniu-se com membros do ALAC, discutiu a Fragmentação da 

Internet, o DNS e a ICANN, rodadas Subsequentes de Novos 

gTLDs e Genéricos Fechados. Incluindo a participação no diálogo 

facilitado com o Conselho da GNSO, cooperação local entre 

comunidades. 

 Reunião com a Organização de Apoio de Nomes Genéricos, o GAC 

reuniu-se com membros do Conselho da GNSO e discutiu o 

Sistema de Divulgação do WHOIS; Rodada Subsequentes de 

Novos gTLDs, incluindo a Fase de Desenho Operacional; o 

Processo de Orientação da GNSO sobre Apoio do Solicitantes e 

Genéricos Fechados, Abuso do DNS e Precisão. Reunião com os 

membros da ccNSO e discutiu o ccPDP 3, sobre os mecanismos 

de revisão; ccPDP 4 sobre Nomes de Domínio Internacionalizados 

e ccNSO, Comitê Permanente de Abusos do Sistema de Nomes de 

Domínio.  
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Os membros do GAC participaram em sessões intercomunitárias 

relevantes programadas, como parte da ICANN75, incluindo 

sobre a Fragmentação da Internet. Quanto a questões internas, 

temos os membros do GAC. O GAC dá as boas-vindas ao Rei da 

Arábia Saudita. Como membros nós temos hoje, 180 estados-

membros e territórios e 38 organizações observadoras.  

Eleições do GAC. O GAC elegeu Nicolas Caballero do Paraguai, 

como presidente para o mandato, que começa depois da 

ICANN76, que é em março de 2023 e que se encerra no final da 

ICANN82, em março de 2025. O GAC elegeu como vice-

presidentes para o mandato, começando após a ICANN76 em 

março de 2023 e que termina no final da ICANN79, em março de 

2024; Francis Olivier Cubahiro de Burundi, Shi Young Chang da 

República da Coréia, Zeina Bou Harb do Líbano, Nigel Hickson do 

Reino Unido e Ola Bergström da Suécia.  

Quanto aos grupos de trabalho do GAC, temos o primeiro é de 

Segurança Pública. O PSWG do GAC continuou o seu trabalho 

para defender as melhores medidas para combater o abuso do 

DNS e promover o acesso efetivo aos nomes, aos dados de 

registros de nomes de domínio. O PSWG participou da Oficina de 

Capacitação, orientando os novos membros do GAC sobre 

questões, sobre os dados do WHOIS e abuso do DNS. E também 

liderou uma sessão para atualizar o GAC sobre o abuso do DNS 

com duas referências a estudos recentes, mostrando o aumento 
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das taxas de phishing e malware e o seu impacto nos usuários. 

Dois. Atualizações das várias iniciativas da comunidade para 

promover a mitigação do abuso do DNS. 

Três. Apresentação de um membro do GAC, destacando a 

necessidade de ação para melhorar especificidade, de 

padronização dos contratos e sugerindo o compartilhamento de 

informações a nível de registrador, para permitir medidas 

proativas a fim de combater formas de atividades maliciosas 

pelos registrantes. E quatro. Ver, analisar possíveis mudanças de 

contrato, que possam ser usadas para incentivar ou reduzir a 

carga sobre as partes contratadas de tomar medidas de 

mitigação e prevenção de abuso. 

O PSWG do GAC observou, falou de sua intenção de trabalhar com 

vários grupos para encontrar um ponto comum sobre as medidas 

para melhorar. O PSWG continua sua ativa participação para dar 

apoio ao Subgrupo de Trabalho do GAC através da participação, 

a Equipe de Revisão de Implementação Fase 1. O Subgrupo do 

SSAD discutiu a ODA, o projeto dos Sistema de Divulgação do 

WHOIS e a Equipe de Definição de Escopo da Exatidão da GNSO. 

O PSWG destacou a importância de dados de registros precisos 

para impedir e pesquisar sobre abusos do DNS.  

O PSWG participou da atualização para o GAC sobre questões de 

dados de registros e nomes de domínio. Quanto ao projeto 

proposto pela ICANN Org sobre um Sistema de Divulgação do 
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WHOIS, o PSWG observou que esse poderia ser um acréscimo 

valioso, que poderia reduzir o risco geral através do uso de um 

protótipo para reduzir os aspectos conhecidos, quanto ao campo 

técnico e operacional e reduzir a carga nos usuários de acessar 

nos pontos corretos. No entanto, o PSWG também destacou que 

esse esforço informar e não, substituir um sistema mais 

abrangente sobre acessos a dados de registros. 

O PSWG continuou com suas atividades de relacionamento, com 

discussões com uma série de Grupos Constitutivos dentro da 

ICANN e com órgãos de segurança pública. O PSWG compartilhou 

entre os seus membros o plano de trabalho de 2022-2023, que 

será entregue ao GAC para sua reafirmação antes da ICANN76. 

Sobre o Grupo de Trabalho de Regiões Subatendidas, o GAC 

USRWG do GAC teve um final de semana com muita participação 

de capacitação, sábado dia 17 e domingo, 18 de setembro de 

2022 sobre uma série de assuntos para dar aos participantes uma 

oportunidade para informar-se ou aumentar seus 

conhecimentos sobre os aspectos básicos do GAC. 

Esse final de semana de capacitação incluiu questões de 

problemáticas para o GAC, modelo multissetorial da ICANN, 

estrutura, operações. Além disso, permitiu aos participantes do 

GAC que se familiarizassem com diferentes grupos da 

comunidade para facilitar aos futuros diálogos, experiências 

compartilhadas e aumentar a colaboração interna no GAC. Esse 
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final de semana de capacitação esteve focado em seguir os 

principais tópicos de interesse. Por exemplo, os aspectos básicos 

daqueles que recém-entraram, descrevendo o GAC e suas 

operações e seu lugar na comunidade multissetorial, assuntos 

essenciais do GAC. 

E três. Uma Visão Geral do DNS. Como a introdução a função e 

responsabilidades de registros e registradores de gTLDs e ccTLDs. 

E o final de semana de capacitação recebeu um feedback muito 

positivo de participantes, tanto do GAC, como dos não-GAC. E a 

avaliação será emitida, enviada aos participantes do GAC para 

avaliar a pertinência e relevância das sessões, para futuras 

atividades de capacitação. E pensamos que os tópicos tratados 

em geral, durante esse final de semana, serão elaborados antes 

da ICANN76. E estamos acabando a hora. E talvez possamos ter a 

pausa para o café, 30 minutos. Brasil. 

 

BRASIL: Um comentário inocente. Realmente precisamos ler todos o 

Communiqué mais uma vez? Desculpem. Mas tudo, já foi 

acordado tudo. E eu não sei se é uma prática usual.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Bom, é uma pergunta muito válida. Mas normalmente, 

fazemos essa leitura total e geral. Mas podemos mudar isso. E 

durante a parte final, podemos pedir o feedback, submeter isso a 
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consideração. E esse seria o momento oportuno para fazer 

alguma mudança no processo. Mas temos o coffee break.  

 

KAREL DOUGLAS: Trindade e Tobago. Muito obrigado. Eu vi um pequeno erro. 

Voltemos a sentença sobre o Grupo de Trabalho, Regras e 

Responsabilidades. É uma correção menor. 3. É no final. Não é 

função, mas é regras. E vamos... último parágrafo. Compartilhar 

experiências, vírgula que deveríamos eliminar. Não é necessário 

aqui. E aumentar a colaboração etc.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Trindade e Tobago. Obrigada a todos. Vamos 

reunir-nos aqui, às 16h30, para finalizar a parte restante. E depois 

começaremos com o encerramento da nossa sessão.  

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


